



Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker (r.) und Regionaldirektorin Silke Haas (2.v.l.) mit Vertretern geförderter Vereine im Forum zur symbolischen Spendenübergabe. Foto: Volksbank Mittelhessen

686 400 Euro für Vereine

GEWINNSPAREN Fördertopf der Volksbank Mittelhessen im Jubiläumsjahr prall gefüllt

MITTELHESSEN (red). Die Volksbank Mittelhessen hat im letzten Jahr über 1000 Vereine und soziale Initiativen mit insgesamt 1,1 Millionen Euro gefördert. 686400 Euro stammten dabei aus Mitteln des VR-Gewinnsparens. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker begrüßte Vertreter ausgewählter Vereine im Forum zur symbolischen Spendenübergabe. Dr. Hanker dankte den Ehrenamtlichen für deren herausragenden Einsatz in den Vereinen vor Ort. Die Menschen der gesamten Region Mittelhessen profitieren von der Arbeit der Vereine. Daher gelte es, dieses Engagement zu fördern und finanziell zu unterstützen.

Diese Unterstützung erfolgt über die regelmäßige Ausschreibung von Wettbewerben wie den Sternen des Sports oder den „Heimlichen Helden“. Auch im Jahr 2018, dem Jubiläumsjahr der Volksbank Mittelhessen, wird es wieder zahlreiche Wettbewerbe geben. Der Spendentopf ist auch dank der vielen Gewinnsparener der Volksbank Mittelhessen gut gefüllt.

Neben den bereits bestens bekannten Wettbewerben wie den „Sternen des Sports“ oder den „Heimlichen Helden“ liegt in diesem Jahr ein besonderer Fokus auf den Vereinen, die Mitglied bei der Volksbank Mittelhessen sind. Denn die Mitgliedschaft in einem Verein und die Mitgliedschaft bei der Volksbank haben viel gemein. Sie sind ein Bekenntnis zur Region und belegen ein persönliches Engagement für die Mitmenschen.

So wird 2018 aus Anlass des eigenen Jubiläums der Förderwettbewerb „160 Jahre – und alle feiern mit!“ erneut durchgeführt. Hier warten attraktive Förderungen auf die Vereine im gesamten Geschäftsgebiet der Volksbank Mittelhessen. Darüber hinaus hat die Volksbank Mittelhessen den Wettbewerb „160 Jahre – wir mobilisieren Ihr Engagement!“ ausgeschrieben. Im Rahmen der letzten zentralen Mitgliederversammlung 2018 verlost die Volksbank Mittelhessen am 11. April in der Wetzlarer Rittal Arena unter den Bewerbern 16 Ford KA+ im

Wert von jeweils rund 12500 Euro. Eine Übersicht inklusive der jeweiligen Teilnahmebedingungen zu allen aktuellen Wettbewerben steht unter www.vb-mittelhessen.de/engagement zur Verfügung.

Über 50000 Mittelhessen nutzen das VR-Gewinnsparen der Volksbank Mittelhessen. Insgesamt haben die Sparer 230.000 Lose gezeichnet. Vom Einsatzbetrag in Höhe von fünf Euro pro Los werden vier Euro gespart, ein Euro ist der Spieleinsatz. Am Jahresende werden den Kundinnen und Kunden 48 Euro ihrem Konto gutgeschrieben, beim Kauf von mehreren Losen ist der Betrag entsprechend höher.

Gleichzeitig steigen dann natürlich auch die Gewinnchancen. Mit jedem Los haben die Sparer die Chance auf Gewinne zwischen 2,50 Euro und 15000 Euro. Zur Sonderverlosung im Dezember steigt der Hauptgewinn sogar auf 50000 Euro. Ein Viertel des Spieleinsatzes kommt wohltätigen und sozialen Organisationen im Rahmen von Spenden zu.